



一般参賀で天皇誕生日の祝賀に応えられる両陛下(令和6年2月)

＜祝＞天皇陛下ご即位5年

天皇陛下が即位されてから5月一日で、陛下は皇后陛下とともに年に元日に能登半島地震が発生し、陛下は皇后陛下とともに3月と4月に被災地を訪問されました。6月下旬には英國を國賓として訪問され、近く公務に復帰されるガン治療中のチャールズ国王と親交を深められます。

なお、宮内庁は4月1日から公式インスタグラムを開設しました。主に天皇皇后両陛下のご活動や宮殿行事などについて写真や動画も使って情報発信をしています。

平河町通信

令和6年
5月 1日
第47号

発行
内外政治
研究G
代表 宮田修一

安定的皇位継承 連休明けから各党協議へ

自民党は4月26日、「安定的な皇位継承の在り方に関する所見」を発表しました。これで主な政党の意見が出揃い、額賀福志郎衆院議長らの下で、連休明けにも各党の協議が始まる予定です。

②旧11宮家の皇族男子の子孫である皇統に属する男系男子を皇族の養子とするこは皇族数確保、安定的皇位継承のため必要で、養子になつた男性に生まれた男子が皇位継承資格を有する

閣に180日間を限度に「緊急事態宣言」を発する権限を与える、事前または事後に国会の承認を得ることを義務づけています。

また、緊急事態宣言発

憲法改正の発議を！ 開憲法フォーラム

HPよりも早く情報を得ることができることもあり、4月末のフォロワーは120万人近くになります。

宮内庁は今後、秋篠宮家など各皇族方についても情報発信を広げています。

宮内庁
インスタグラム
URL QRコード



日本製鉄名誉 岸田首相に憲

会長らが法改正条文案

今国会で憲法改正の発議を! 第26回 公開憲法フォーラム

公開憲法フォーラムが5月3日に東京都内の砂防会館別館(永田町駅)で開かれます。今国会での「自衛隊明記」と「緊急事態条項創設」の国会発議(衆参両院で3分の2の賛成で可決)を急ぐよう求め、沖縄の与那国町長の糸数健一氏も登壇します。

参加できない方は、ライブ配信でご覧ください。

<https://www.youtube.com/watch?v=nQeZ6anOylw>

